

Dictador: Fox

## Al lamenta anuncio de decreto

Amnistía Internacional (AI) lamentó el anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador de que emitirá un decreto para que la Guardia Nacional, que nació en 2019 como un cuerpo civil de seguridad, pase a control del Ejército.

"Lamentamos la declaración hecha por el presidente Andrés Manuel López Obrador... atentando contra las facultades constitucionales del Poder Legislativo y perpetuando el enfoque de militarizar la seguridad pública", manifestó AI en Twitter.

Aunque aún intentará reformar la Constitución, la oposición en el Congreso anunció una "moratoria constitucional" para bloquear las iniciativas del presidente López Obrador.

También en Twitter, el expresidente Vicente Fox (2000-2006) criticó el decreto y llamó a López Obrador "dictador", al tiempo que aseguró que está "militarizando el país para sostenerse" en el poder. (Redacción / Agencias)